
Pour commencer, pouvez-vous vous
présenter rapidement ainsi que votre rôle
au sein du Badminton Associatif
Choletais ?

Je m'appelle Renaud Arnou, j'ai 30 ans, et
j'ai commencé le badminton vers l'âge de 6
ans au BACH. Mes deux sœurs jouent
également, ma maman y a joué il y a
quelque temps et mon père est président du
club et l'un de ses fondateurs. C'est donc
une affaire de famille !

Mon rôle au club est essentiellement tourné
vers le TOP 12, avec des missions allant de
la logistique pour les rencontres (transports,

logements), au mercato d'inter saison, en passant par un peu de communication.

Je m'occupe également du stage de reprise en début de saison pour nos 3
premières équipes et notre fameux Palminton en juin (tournoi de palet et de
badminton).

Pouvez-vous nous présenter en quelques mots le BACH, ce qui le caractérise,
ses forces, ses valeurs ?

Si je devais présenter le club en quelques mots, je dirais les mots Projet, Dynamisme
et Diversité

Depuis tout jeune, la vision se fait toujours à long terme, avec des projets toujours
très ambitieux. Les bénévoles du club sont toujours nombreux et ultra dynamiques,
sur le front de plusieurs de ces projets, et c'est aussi ce qui fait notre force. Enfin la
diversité de pratique que nous avons atteint grâce à ses projets est incroyable:
aujourd'hui, nous avons des créneaux loisirs, compétiteurs, jeunes et adultes, des
créneaux spécifiques au handicap mental et aux personnes âgées, et enfin la
récente acquisition de deux fauteuils nous permet désormais d'accueillir aussi du
parabadminton.

Le club est également un pionnier dans la professionnalisation et le développement
de l'emploi, pour ses encadrants comme pour ses joueurs. Cela a nécessité un très
gros travail des bénévoles pour assurer un modèle économique stable.



L'équipe première dispute le
Championnat de France TOP 12,
le championnat le plus
prestigieux du pays. Qu'est-ce
que cela implique et de qui est
composé l'équipe, joueurs et
staffs ?

C'est le projet le plus excitant de
ces 3 dernières années ! C'est aussi
le projet qui implique le plus de
travail. Comme d'habitude, les
équipes de bénévoles ont bien fait
les choses bien et mis la barre
haute sur beaucoup d'aspects.

Tout d'abord, nous nous sommes appuyés sur une base déjà solide de partenaires
institutionnels et privés pour soutenir le TOP 12. Cette base a été considérablement
renforcée afin de bâtir une équipe compétitive et également de pouvoir proposer des
contrats de travail à la majorité de nos joueurs. Le fonctionnement économique du
top12 est encore amateur et nous mettons un point d'honneur à professionnaliser
notre équipe et pousser en ce sens l'ensemble du championnat.

Ensuite, nous avons voulu développer un spectacle sportif à domicile, avec un
plateau de jeu le plus agréable et professionnel possible. Ainsi, et en surfant sur un
public déjà nombreux en N1, nous avons l'un si ce n'est le public le plus nombreux
du TOP 12, avec des pics entre 400 et 500 personnes sur les grosses rencontres.
Petite anecdote: depuis que l'entrée est payante (3€ seulement), nous n'avons
jamais eu autant de monde à la salle et cela valorise le spectacle proposé.

L'équipe est composée cette année de 10 joueurs environ, de divers horizons
comme la Belgique, les Pays Bas, la Chine, ou l'Angleterre et bien sur la France !

Le staff est composé de 4/5 personnes pour l'organisation et la prise de décision.
L'équipe est à chaque fois encadrée par son capitaine et président du club Jean
Claude Arnou.

Quelle serait une semaine type pour le BACH ?

Des créneaux tous les jours de 16h30 à minuit envers tous les publics cités plus haut
! Des animations extérieures également avec les écoles ou les maisons de retraite
sont assurées par nos salariés Yvan et Pierrick. La salle Grégoire ne refroidit jamais !

Avec notamment l'arrivée de 2 nouveaux joueurs (2 jokers), comment se passe
la cohésion entre les joueurs de nationalités différentes ?



Aux nationalités citées plus haut, il faudra en effet ajouter la Slovénie et l'Espagne !
En effet, avec la pandémie et la blessure de Léa Palermo, comme de nombreuses
autres équipes, nous avons dû recruter 2 joueurs "jokers" que nous présenterons
bientôt.

La cohésion est très facile car ces joueurs se croisent tous les mois sur le circuit
international, ou en stage entre équipes nationales, et ce depuis les catégories
jeunes.

L'intégration se fait également souvent sur le stage de reprise et aussi par les temps
de convivialité après chaque journée de TOP 12 (repas et jeux).

On essaie également de se soutenir mutuellement sur les différentes compétitions
internationales.

Vous faîtes un bon début
de saison, comment
s'est déroulé la reprise ?
Quels sont vos objectifs
pour la suite ?

La reprise des joueurs
internationaux fût facile,
car eux n'ont pas vraiment
arrêté de s'entraîner. Nous
avons eu la chance de
démarrer par l'équipe de
Maromme, qui est à priori
la moins armée du groupe,
et ensuite de faire un bon
résultat face à Mulhouse.
L'objectif reste le maintien,
et l'objectif haut est
d'atteindre au moins le
podium. Il est difficile
encore de se projeter dans

ce championnat car toutes les équipes ont beaucoup d'absents et la lisibilité du
championnat s'en trouve amoindrie.

Personnellement, je souhaiterais que l'on continue de surfer sur cette dynamique et
de faire de très grosses rencontres à domicile, pour régaler le public ! Les résultats
suivront.

Comment peut-on suivre vos actualités et vous soutenir pour cette saison ?



Vous pouvez nous suivre sur Facebook, Instagram, Youtube (pour suivre les
rencontres en direct grâce à nos supers bénévoles Philippe et Guillaume) ainsi que
sur www. badminton-cholet.fr !

Enfin, un mot pour tous les licenciés du BACH et du badminton en général?

Un grand merci de mettre le feu à la salle Grégoire lors des rencontres de TOP 12,
cela aide énormément l'équipe et le club.

Un grand merci aussi d'être revenu dans les salles après cette période compliquée.

Enfin je remercie tout particulièrement les bénévoles et officiels techniques qui font
assurent un travail incroyable pour le club


